



## Voyage → Handicap → Inclusion

### Tour du monde avec mon petit prince



**Aidez le petit prince voyageur, Amir, dans sa mission de vie : encourager l'inclusion des enfants à besoins spéciaux ici et ailleurs. Suivez-nous dans cette expérience de voyage unique en son genre!**

#### Rêver d'une vie de famille riche malgré le handicap de mon fils

En 2018, lorsque les docteurs m'ont dit que mon fils avait une mutation génétique rare, peu connue et irréversible, je me suis écroulée. Il sera déficient visuel et intellectuel, avec retard sévère de développement, pour toujours. Mais, je ne suis pas restée longtemps à terre; ma colère et ma tristesse, je les ai investis dans une promesse. La promesse de faire de notre vie de famille, une vie à la hauteur de nos rêves, une vie qui permettra de compenser pour tout ce que nous ne vivrons jamais.

#### Créer des espaces de dialogues autour de l'inclusion des enfants handicapés

J'ai réalisé qu'il y avait encore beaucoup de défis pour une meilleure inclusion des enfants comme le mien, que ce soit au Canada, ou ailleurs dans le monde. Il y a également très peu d'information sur le voyage et l'handicap au niveau des enfants.

Nous avons donc décidé de combiner ce goût du voyage, de la découverte, de la rencontre avec les cultures de ce monde, avec la nécessité indéniable de partager le message suivant : les enfants comme mon fils et quelque soit leur handicap, ont leur place à part entière dans la société. C'est la faute de personne, certainement pas celle de leurs parents ou la leur. Ces enfants ont droit à avoir une vie riche, heureuse, sociale, tout autant que les enfants neurotypiques.

Pour des raisons logistiques et financières, nous ferons notre tour du monde en 4 blocs de 3 mois. Nous commencerons au printemps 2023.

Mon petit prince aimerait pouvoir compter sur votre appui. Que ce soit en nous envoyant un témoignage (vidéo ou audio) si vous aussi, vous avez des défis à nous partager en lien avec l'handicap et l'inclusion; en partageant notre initiative dans vos réseaux; en nous supportant d'un point de vue logistique ou financier; ou en nous envoyant des mots d'encouragements, tout simplement !

*Merci de votre participation et soutien dans ce projet. Projet qui comporte, certes, une composante personnelle, mais, et surtout, un désir de contribuer à une meilleure inclusion de nos petits Héros dans la société.*

*Maman d'Amir*

amir.petit.prince.voyageur@gmail.com

506 229-1535



## Travel ➔ Disability ➔ Inclusion

# Around the world with *my little prince*



**Help the traveler-little prince, Amir, in his life mission: encouraging inclusion of special needs children. Follow us in this very unique adventure!**

### **Dreaming of a rich life despite the handicap of my son**

In 2018, when doctors told me my son showed a rare, basically unknown, and irreversible condition, I fell to pieces. He will be visually and intellectually disabled, with a severe developmental delay, forever. Yet, I did not remain undone for very long. I invested my anger, my sadness in a promise. The promise that we would have a life full of adventures, a life that would compensate for all the things we will never live.

### **Create a space for dialogues and exchanges on the inclusion of kids with disabilities**

Around the world, I have found limited information on the topic, especially on intellectual disability; I have also come across very little material and podcasts on traveling and disabled children; merely a few blogs dealing with traveling atypical families.

We have decided to combine this inkling to travel, to discover, to meet other cultures of this world with the undeniable need stated in the following message: children, the likes of my son, no matter their handicap, have their own spot, their entire place – within society. They are not at fault; it is certainly not that of their parents, nor their own. These children are entitled to a rich, happy social life just as much neurotypical kids.

Due to logistics and financial concerns, we will take 4 blocks of 3 months to visit the world. We will start in the Spring of 2023.

My little prince would love to count on your support. Whether it is by sending us testimonies (video or audio) if you experience challenges regarding disability or inclusion; by sharing our initiative in your network; by supporting us logistically or financially; or by sending us cheerful messages.

*Thank you for your participation and support in this project. Project, personnel in some respects, but more importantly that aims to a better inclusion of little Heroes like mine in our society.*

*Amir's mom*

dounia.daoud@gmail.com

506 229-1535